

Marcos Vidal: "Queremos pensar en qué clase de Iglesia necesitamos 500 años después de la Reforma"

Escrito por Comisión 500 Aniversario de la Reforma / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 19 de Mayo de 2017 00:00



(500R, 19/05/2017) La Comisión Organizadora del 500º Aniversario ha difundido hoy un nuevo vídeo promocional en el que el pastor y cantautor español, Marcos Vidal, invita al pueblo evangélico de España a asistir a los Cultos conmemorativos que tendrán lugar, Dios mediante, los días 14 y 15 de julio, en el Palacio de Deportes de Madrid, Wizink Center.

Será una ocasión muy especial en la que, entre 10.000 y 12.000 cristianos evangélicos, de Madrid, España y Europa, nos reuniremos en el Palacio de Deportes para alabar a Dios juntos y reflexionar en la Palabra de Dios.

¿Te lo vas a perder? ¡Infórmate y participa!

Marcos Vidal: "Queremos pensar en qué clase de Iglesia necesitamos 500 años después de la Reforma"

Escrito por Comisión 500 Aniversario de la Reforma / Redacción: Actualidad Evangélica

Viernes, 19 de Mayo de 2017 00:00

[500 Aniversario de la Reforma Protestante](#) , [# 500Reforma](#) , [# 15jLosLlamadosAfuera](#) , www.15jlosllamadosafuera.com

,

<#>

[15J](#)

,

www.500reforma.org

Fuente: Comisión 500 Aniversario de la Reforma / Redacción: Actualidad Evangélica